

## Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Silaturahmi dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 30, 2024 - 12:52



*Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Silaturahmi dengan Warga*

Sukabumi, 30 Mei 2024 – Dalam upaya mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan keamanan di lingkungan, Bhabinkamtibmas

Desa Talaga, BRIPKA Erry, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi dengan warga di Kampung Talaga, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada Kamis, 30 Mei 2024, dimulai pukul 10.10 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Talaga Rt. 03/04. Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Erry mengunjungi Saudara Iwan, seorang tokoh masyarakat Desa Talaga.

BRIPKA Erry menyampaikan beberapa himbauan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) kepada warga setempat. Himbauan tersebut antara lain:

1. **Mengelola Sampah dengan Baik:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membuang sampah ke selokan, terutama di musim penghujan, guna menghindari banjir akibat meluapnya air sungai.
2. **Waspada Pencurian Kendaraan Bermotor:** Warga dihimbau untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah antisipasi terhadap curanmor (pencurian kendaraan bermotor).
3. **Aktivasi Siskamling:** BRIPKA Erry mengajak masyarakat untuk kembali mengaktifkan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna menjaga keamanan lingkungan.
4. **Menjaga Kondusivitas Wilayah:** Masyarakat diharapkan dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan dan memastikan kondusivitas antar warga tetap terjaga.

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini berjalan dengan tertib dan mendapat sambutan positif dari warga setempat. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bagian dari laporan.

Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat serta tercipta lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Talaga.